



OPINIÓN

Pepe Grillo



Barbarie en el sur del Líbano

La barbarie se viste a la moda. Viaja en aviones caza F-15 a más de 3 mil kilómetros por hora, cargada con misiles que no saben fallar. Artilugios de última generación que transforman a los hombres en bestias. Tiran a matar sin importar que las víctimas no sean combatientes, sino mujeres, niños y ancianos desarmados.

Una atrocidad a la que no debemos acostumbrarnos.

El conflicto entre Israel y Hezbolá se extendió al sur del Líbano y ahora el peligro se expande. La tensión está al máximo. Israel alardea diciendo que usó cien aviones caza, lo que en realidad es una confesión de parte para emprender acciones

legales en contra de Tel Aviv en tribunales internacionales. El gobierno de Israel usa la guerra para librarse de las derrotas políticas que le esperan a la vuelta de la esquina.

Conocimiento y confianza

Se confirmó la versión de que la doctora Sheinbaum eligió a Víctor Rodríguez Padilla para que sea director general de Pemex.

Se trata de una de las decisiones más relevantes de la presidenta electa que mandó un mensaje contundente: la política energética del próximo sexenio será manejada por profesionales, por

gente con sólida preparación académica que además gozan de su confianza, como es el caso de Luz Elena González que será la secretaria de Energía.

La idea es no quedar atados a mitos del pasado sino desentrañar las señales del futuro que suponen innovación y conocimiento detallado del mercado internacional. Rodríguez Padilla es un distinguido universitario. Su nombramiento, ya se vio, genera certidumbre, lo que será valorado por los mercados.

Los que ganaron el 2 de junio

Ninguno de los diputados que votarán la Reforma Judicial a partir de que inicie la siguiente legislatura en septiembre ha tenido voz y voto en el debate previo sobre el tema.

¿Por qué están procesando la reforma legisladores cuya chamba termina el sábado próximo? Ya quedó claro que la coalición oficialista tendrá mayoría calificada en San Lázaro y la reforma sale porque sale.

¿Por qué no respetan a los diputados ganadores de la elección del 2 de junio para que hagan su trabajo y no se limiten a llegar y levantar la mano sin ni siquiera leer el texto final? Dicen los que saben que hay molestia por las prisas.

Lo que quieren es votar la reforma incluso el día primero para dejar en claro que nada detendrá el Plan C. Eso se asegura. Los legisladores que ganaron el dos de junio tienen sus propias ideas, su formación, su punto de vista y claro son leales al movimiento. Si llega la orden no le cambiarán ni una coma al proyecto sin importar el costo, pero quieren hacer su chamba.

Manuel Velasco, el operador en el Senado

El hombre fuerte del Partido Verde, Manuel Velasco, quien compitió por la candidatura presidencial de Morena, presumió ayer que la coalición que encabeza Morena y en la que está el Verde ya tiene en el bolsillo los tres senadores que le faltaban para alcanzar la mayoría calificada en el Senado. Reveló el resultado, aunque no el procedimiento. ¿Cómo habrá conseguido torcer las voluntades de senadores que llegaron por la oposición pero que votarán por el gobierno?

No lo dirá Velasco, aunque no faltará quien suelte la sopa. Hay quien dice que Velasco está blofeando y que todavía no tiene nada asegurado, pero quiere reducir el costo de los convencimientos. En pocos días lo sabremos ●

pepegrillo@cronica.com.mx